

ANEXO 3
Resumen Curricular

de la Colina

Martínez

Luis Angel

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre(s)

<p>Formación profesional Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.</p>
<p>Ingeniero en Sistemas Computacionales egresado del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, candidato a Master en Ingeniería Aplicada con acentuación en Computo Móvil y Pervasivo en la UAdeC.</p>
<p>Trayectoria laboral</p>
<p>Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)</p> <p>Con más de 20 años de experiencia en el ámbito electoral, ha sido responsable del diseño y desarrollo del programa de resultados electorales preliminares (PREP) para el Consejo Estatal Electoral de Coahuila en 1994, 1996, y 1999. Responsable del diseño, desarrollo e implementación del PREP para el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Coahuila (IEPCC) en 2002, 2005, 2008, 2009, 2011, 2013 y 2014, y para el Instituto Electoral del Estado de Querétaro en 2000, 2003. Además de desarrollar aplicaciones contables y administrativas, para fiscalización de partidos políticos, control de capacitación, selección y nombramiento de funcionarios de mesa directiva de casilla, entre otras, para el organismo electoral del estado de Coahuila desde 1996 hasta 2008. A finales de 2002 presenta al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Coahuila un prototipo de urna electrónica, proyecto que es aprobado y dado a conocer públicamente en Marzo de 2003. Desde entonces ha desarrollado cinco modelos diferentes de urna electrónica que han sido utilizadas en elecciones infantiles, elecciones universitarias, elecciones internas de partidos políticos, consultas ciudadanas, y en las elecciones constitucionales del estado de Coahuila en 2005, 2008 y 2009, siendo Coahuila la primera entidad federativa en México en implementar la votación electrónica en una elección constitucional. También ha colaborado en diversos proyectos de votación electrónica con otros organismos electorales estatales del país como Querétaro (2009), Chihuahua (2004, 2008), Jalisco (2006), Sinaloa (2007), Chiapas (2004), y además de Aguascalientes (2006), Campeche (2012), Michoacán (2006), Yucatán (2008), Zacatecas (2006), que cuentan con equipos fabricados en Coahuila. Desde febrero del 2004 hasta la fecha trabaja de tiempo completo en el IEPCC como coordinador del Centro de Investigación y Estudios Estratégicos en Materia Electoral y de Participación Ciudadana y es Secretario Técnico de la Comisión del Voto Electrónico. Actualmente trabaja en la tesis "Procesamiento automatizado de Resultados Electorales Preliminares desde el centro de votación, mediante reconocimiento de patrones – PREP MOVIL" para obtener el grado de Master en Ingeniería Aplicada en la Universidad Autónoma de Coahuila.</p>

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Saltillo

Coahuila

19

Municipio / Delegación

Entidad Federativa

a _____ de mayo de 2015


Luis Angel de la Colina Martínez

Nómbre y firma de la o el aspirante